
 

会長退任挨拶 

2014～2015年度 RI 会長ゲイリーC.K.ホァン氏のもと、「ロータリー

に輝きを」を今年度 RIテーマとして一年間活動してまいりました。 

その間、笠原、中嶋両副会長をはじめ理事・役員の皆様そして各委員

長の皆様には私の至らなさをカバーしていただき本当にありがとうご

ざいました。 

特に富岡ロータリークラブとの交流会の際には笠原、中嶋両副会長さんが綿密な

計画を立て、そして自ら自分の車で観光組みの案内をしていただくなど多大なご尽

力をいただき本当にありがとうございました。 

また、今期一番の事業でありました埔里ロータリークラブ創立 50周年記念で埔里

ロータリークラブ訪問の際は 27名という大勢のご参加をいただき、現地で埔里ロー

タリークラブの周年を友好クラブとして盛大に祝った事は一生忘れないことでしょ

う。国際奉仕委員会の中村委員長、林 尚孝副委員長そして守屋会員には半年以上も

前からのご準備ありがとうございました。 

そして、色々な手続きがあり無事に実行できるか心配していました「未来の夢計

画」地区補助金事業の塩嶺御野立公園の案内板の設置とヤマツツジの植樹事業が、

社会奉仕委員会のご指導により無事終了する事が出来ました。社会奉仕委員会の行

動力に感謝いたします。 

会員増強につきましては、年度初めに 3 名の入会者が有り会員増強に希望が持て

たのですが、結果としては 4 名の退会者が出てしまいました。退会者のどの方を見

ても引き止めるにはそれなりのご事情があり苦慮しましたが、今後の課題としては

退会に歯止めをかけることも大事だとは思いますが、入会者を増やしていくことの
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ほうが得策ではないかと思います。 

そして、女性ならではの細かい配慮、そして繊細な計画性でいつもそばで私を支

えてくれた井上幹事さんありがとうございました。理事会ではそのソフトなもの言

いと物腰で理事会をスムーズに進行させ、ともすると暗くなりがちな場を明るくし

てくれました。感謝、感謝です。 

最後に事務局の脇坂さんにはその都度適切なアドバイスをいただき幾つかの難局

を乗り切ることができました。 

こうして皆様方のご支援のおかげで今ここに会長という大役を終わることができ

ました。心から皆様の友情に感謝いたします。次期役員の皆様方のご活躍と会員、

ご家族皆様の御健勝を心より祈念申し上げましてお礼と退任の挨拶とさせていただ

きます。一年間本当にありがとうございました。 

 

 

事業報告(Ⅱ) 

ロータリー情報(会報・雑誌・広報)委員会 原 史郎委員長 

 カメラの操作もようやく慣れたところで残念です。ありがとうございました。 

 

会則特別委員会 平沢清文委員長 

 当委員会は事業計画が無い委員会です。委員会が開催されるのは RI定款、細則等

の変更があった場合や会長の要請があった場合に尽きます。昨年度定款の変更があ

り、昨年 7 月に定款、細則の改定を承認いただき、また、その後今年 6 月に細則、

内規、会計内規の改定の承認をいただきました。ありがとうございました。 

 

職業奉仕・保健委員会 守屋麻里副委員長 

 四つのテストの唱和、事業所訪問、健康診断を行いました。また、2 月に地区職

業奉仕セミナーに於いて諏訪グループを代表して佐藤会員に発表していただきまし

た。 

一年間ありがとうございました。 

 

会計 佐藤有司会計長 

 お蔭さまで未集金もなく全て終わりました。皆様のご協力のお蔭と心より感謝し

ます。来期からは「おめでとうございます」と怪しく近づく事もありません。あり

がとうございました。 

 

山崎典夫副幹事 

 井上幹事のサポートをしてきました。次年度は皆様のご協力を賜ります。よろし

くお願いします。 

 

梅垣和彦副幹事 

 毎例会、現金を扱うので慎重にやらせていただきました。一年間ありがとうござ

いました。 

 



 
副会長・プログラム委員会 中嶋孝一委員長 

 副会長としては目立った活躍もなく終わりました。唯一、富岡 RC 交流では観光組

の運転手をやらせていただき、酒蔵巡りではぐっと我慢して来ました。プログラム

委員会としては新会員の卓話を含め約 20回程企画しました。楽しんで頂けたかどう

か分かりませんが、一年間ありがとうございました。 

 

中畑隆一直前会長 

 ゆっくりと務めさせていただきました。宮澤会長がスムーズに進めていただきま

したので、本当にゆっくりさせていただきました。ありがとうございました。 

 

井上保子幹事 

 大役を務めさせていただきました。今はホッとしています。至らぬ幹事でしたが、

皆様にご協力いただき、無事に努めることができました。ありがとうございました。 

私の幹事としての一番の仕事は会長の代わりに宴席でお酒を飲むことでした。そし

て会長をアッシー君のように使ってしまいました。歴代の幹事から見ればとんでも

ない幹事でしたが、大きな身体と大きな心で包んでいただきました会長ありがとう

ございました。短いようで長い一年でした。皆様にはご心配やご迷惑をお掛けした

一年でもありました。途中退任も考えましたが、今日までなんとか鞭打ってやって

来ました。皆様に感謝申し上げ退任させていただきます。本当にありがとうござい

ました。 

 

※事業報告の詳細はクラブ報告書をご覧ください。 

＝＝＝ 一年間ご協力ありがとうございました ＝＝＝ 

 

 

 

いよいよ今期最後の例会となりました。今日は会長としての、この一年間を振り

返りながら、例会を楽しみたいと思います。 

一年間本当にありがとうございました。皆様の厚い友情に感謝いたします。 

 

 

 

・ 過日、皆様から頂きました募金 66,190 円を清水学園へ届けてき

ました。感謝状をいただきましたのでご報告いたします。当日

は施設を少し見学させていただきました。 

 

会 長 挨 拶 

会 長 報 告 

 



 

 

・ 本日最終例会のため、レターケースの中の物をお持ち帰りください。次年度は位

置が変わります。 

 

 
 

  

宮澤由己(会長)  一年間お世話になり、ありがとうございました。皆さんの厚い

友情に感謝します。 

中畑隆一(直前会長) 一年間ご苦労様でした。 

梅垣和彦・山崎典夫(副幹事)  一年間副幹事として大変お世話になりました。 

佐藤有司(会計)  会計として一年間大変お世話になりました。皆様のご協力で未

納金もなく全て集金させて頂きました。心より感謝申し上げます。 

高木昭好(職業分類・会員選考委員会)  一年間ありがとうございました。 

矢島 實・山岸邦太郎(社会奉仕委員会)  一年間、お世話になりました。 

北澤洋之介(青少年奉仕委員会)  一年間ありがとうございました。 

矢島 進(R 財団員会)  一年間皆様のご協力ありがとうございました。 

中嶋孝一・瀬戸雅三・武井利夫(プログラム委員会)  皆様のご協力をいただき、

無事に一年間終了しました。ありがとうございました。 

薩摩 建・林 靖高・梅垣和彦(ニコニコボックス委員会)  一年間お世話になり

ました。ありがとうございます。 

井上保子・牛山幸一・梅垣和彦・尾関秀雄・北澤洋之介・佐伯克己・瀬戸雅三・高

木昭好・竹村一幸・中村文明・濵 俊弘・林広一郎・林 尚孝・林 靖高・原 史

郎・宮坂 伸・宮坂宥洪・守屋麻里・矢島 進・小口裕司・宮坂晃介  宮澤会長、

役員一同様、一年間ご苦労様でした。 

 

 

 

 

会員数４１名、出席者２９名、出席率７６.３２％、前々回訂正７８.９５％ 
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